

Die Kunstszene wird internationaler und trifft sich wieder einmal in München.

# Im 10. Jubiläumsjahr setzt die ARTMUC ihren fulminanten Start in der neuen Location fort.

Kunstmesse in der MTC Supreme Locations, München, vom 27. bis zum 29. Oktober 2023



BUJA; I am with you; 2023 © BUJA

die neue Location im Münchner Norden im Herbst 2022 unterstreicht dabei einmal mehr, wie wichtig eine spannende Räumlichkeit und deren Infrastruktur für die Wahrnehmung sind - sowohl für die Besucherinnen und Besucher als auch teilnehmenden Galerien und Kunstschaffende. Seit dem Start im MTC im Oktober 2022 konnte die ARTMUC die Zahl der teilnehmenden Künstlerinnen und Künstler pro Ausgabe gegenüber der Praterinsel mehr als verdoppeln und die der Galerien und Projekte mehr als verdreifachen. Dies wird in der internationalen Kunstszene wahrgenommen und verstärkt das Interesse an weiteren spannenden Kunstwerken und Projekten. „München, als international renommierter Standort für Hochkultur, mit all seinen Museen, Sammlungen und Galerien, wird immer mehr von nationalen und internationalen Projekten wahrgenommen, die sich im Rahmen unserer jungen Messe für zeitgenössische Kunst präsentieren wollen“ erklärt der Veranstalter Raiko Schwalbe. Bei der aktuellen Herbstausgabe präsentiert die ARTMUC wieder mehr als 150 Künstlerinnen und Künstler sowie 36 Galerien und Kunstprojekte. Das dabei gezeigte Spektrum reicht von Malerei, Skulpturen, Collagen und Fotografien bis hin zu digitaler Kunst. Daneben erwarten die Besucher in der Herbstausgabe auch noch weitere Highlights: Die ARTMUC in München wird internationaler. Neben einer Verdreifachung der teilnehmenden Galerien auf mehr als 35 pro Ausgabe der Kunstmesse präsentieren sich im Oktober